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I I prabc:aI'intero staffmedi- momento,uno dei fatti su _macchina cuore-polmone.

co che effettuò l'interven- cui sta indagando la pro- le necessarie competenze Ora incomincia la lotta per
to chirurgico nel febbraio cura di Novara. Per quan- professionali. Tale assun- ottenere giustizia ed im-
del 2014 ed ora indagato to riguarda il trapianto to è provato dalla circo- pegneremo tutte le forze
con l'accusa di omicidio' sarà la procura di Torino stanza che il' primario di al riguardo. Dallo studio
colposo. Dopo venti gior- a stabilire seè stato ese- Novara, Ezio Micalizzi, si approfondito delle cartel-
ni dall'interverito, infatti, guito per coprire un errore avvalse della figura pro- _ le cliniche abbiamo perce-
Antonio Fusaro decedette dell'equipe novarese o se fessionale del prof. Mau- pito che qualcosa di ano-
ma la sorella, Annunziata, si sia trattato di una pro- ro Rinaldi delle Molinette malo è successo in quella
decise di intraprendere cedura normale. "Secondo di cui, però, si ignora allo maledetta sala operatoria.
le vie giudiziarie per fare 'noi, afferma Mario Mura- stato l'effettiva presen- Non ho esitato a cìmen-
chiarezza.Fusaro, 43 anni,' no, il legale dei familiari za in momenti cruciali tarmi in complessi studi
celibe, era affetto da UIJ.adi Fusaro, l'equipe car- dell'intervento. Sono ,stati di cardiochirurgia per sve- '
malformazione alla valvo- diochirurgica si è cìmen- compiuti numerosi errori lare le gravi responsabilità
la mitralica e il 5 febbraio tata in un intervento di durante l'intervento, con dei cardiochirurghi che
2014 e decise di rivolger- minitoracotomia, meglio un clampaggio aortico, per eseguire l'intervento
si all'ospedale Maggiore e tristemente nota come tempo in cui il cuore è sta- hanno impiegato un tem-
di Novara dove fu sotto- chirurgia mini invasiva, .to fermato in tutte le sue po sproporzionato rispet-
posto ad un intervento ' su cui non aveva acquisito funzioni, di gran lunga to a simili pratiche ope-

icalizzi, non avendo
ancora superato la cur-
va di apprendimento per
quel tipo di tecnica ope-
ratoria aveva necessità di
essere affiancato dal prof.
Mauro Rinaldi, primario
deÌle Molinette. Lo stes-
so trapianto, eseguito in
condizioni di disperata
emergenza, conclude Mu-
rano, desta forti perples-
sità circa la necessità di
effettuarlo realmente allo
scopo di salvare la vita di
un paziente già compro-
messo in tutte le restanti
.funzionali vitali e in parti-
colare in quelle cerebrali."

Roberto Saporito

Clima incandescente tra violini e chitarre
Pontedoro:«Nicolini è male infonnato»

\
, BISIGNANO Dopo le affermazio-
ni di Gualtiero Nicolirii, presidente
Anlai, arriva la replica del maestro
locale Andrea Pontedoro, infastidi-
to dalle analisi dell'esperto bolza-
nese in merito alla liuteria in terra
cratense. Pontedoro ha specificato
di essere un membro Ali,ma di non
far parte del direttivo, mostrando
comunque il suo orgoglio per l'otti-
ma esperienza svolta recentemente
a Cremona nel contest dove si è riu-

nito il meglio della liuteria europea:
«Come prima esperienza da esposi-
tore a."Mondo Musica" ho riscosso
un ottimo risultato personale, se
Nicolini si fosse fermato a parlare
con me (d'altronde sono anche io
un 'liutaio di Bisignano) anche un
minuto avremmo avuto il modo
di con~scerci è avrei sicuramente
mostrato i mieilavori e'raccontato
, di come sono riuscito ,comunque
'a vendere uno dei violini contro

le aspettative di molti». Pontedo-
ro ricorda: «In contemporanea a
"Mondo Musica" come membro Ali
Liutai Professionisti ho partecipato
allo splendido evento organizzato
dall'associazione dal 22 al 29 Set-
tembre nel teatro dei Filodramma-
tici nel centro storico di Cremona, '
dove come dice Nicolini, si otten-
gono risultati migliori a prezzi più
vantaggiosi». E per quanto riguarda
il progetto della scuola di liuteria

a Bisignano: «Nicolini è male in-
formato, ma non sarò io a chiarire
la vicenda perché credo non sia di
mia competenza. Spero di poterlo -
incontrare in futuro con l'augurio
di parlare e chiarire se, necessario
eventuali incomprensioni sul cam-
po professionale»

m.m.
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idriche non sufficiente
per ovviare alle prati-
che quotidiane.
Le continue segnala-
zioni di rotture dalla
sorgente stanno stan-
cando gli abitanti di
Torano Castello, in
particolare quelli delle
zone montuose che, più
di tutti, sembrano sof-
frire questa situazione.
Nonostante le informa-
zioni in materia arri-
vino in tempo, la poca
quantità idrica a dispo-
sizione delle famiglie'
.ha sollevato ben pii! di
Una polemica nei scorsi
mesi, soprattutto quan-
do la grande' umidità
subita . sul. territorio
ha messo in difficoltà
moltissimi bambini e
anziani, che più di tutti
hanno sofferto il caldo
senza poter ovviare a
qualche rimedio.
Anche' politicamente
emergono tanti dubbi,
in particolare dalle' op-
posizioni che si chiedo-
no il motivo di questo
continuo andirivieni
idrico e se, al conte m-
po, l'amministrazione
comunale provveda
una volta per tutte a
migliorare questa' si-
tuaziorie.
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m.m.


